

Usualmente se asume que Pablo no estaba casado. Es cierto que una esposa nunca es mencionada en la Biblia, pero hay aún cierta evidencia:

Hechos 26,10:

Lo cual en realidad, hice en Jerusalén, y a muchos de los santos los encerré en prisiones, como había recibido autoridad de los principales sacerdotes; y cuando habían de ser ejecutados, yo echaba mi voto contra ellos.

Esto indica que Pablo era un miembro del Sanedrín el gran concejo. De qué otra manera podía él votar por la muerte de alguien?

Para ser miembro del Sanedrín, un hombre debía estar casado!

Luzius Schneider, 14 de Junio de 1999